

Klassische Steildachbegrünung als Sieger

Das FBB-Gründach des Jahres 2009 wurde erstmals im Rahmen des FBB-Gründachsymposiums in Ditzingen von den insgesamt 140 Teilnehmern gewählt. Tags zuvor wählten die Mitglieder der Fachvereinigung Bauwerksbegrünung e.V. bei ihrer jährlichen Mitgliederversammlung die besten drei Gründächer aus den zahlreichen Einreichungen aus und stellten sie beim Gründachsymposium zur Endausscheidung vor.

Sieger wurde das begrünte Schrägdach der Familie Sieve aus Lohne, eingereicht vom FBB-Mitglied atka aus Lohne (Oldenburg). Ausgeführt wurde das Objekt im Juni 2004 innerhalb von eineinhalb Tagen mit den Steildachpfannen des Systems TOPGREEN von atka. Dabei wurden Dachschrägen von 45° realisiert, der Vorbau über dem Eingangsbereich ist sogar 55° geneigt. Anlass der Dachbegrünung war der Neubau des Eigenheims von Frank und Sandra Sieve und die vielen Vorteile, die mit einem Gründach verbunden sind. „Das Gründach sieht nicht nur schön aus“, so die Bauherren, „es bietet auch eine gute Kälteisolierung im Winter und Hitzeschutz im Sommer. Und die Begrünung speichert eine große Menge an Niederschlagswasser und entlastet damit die Kanalisation.“

Fazit: mit dem FBB-Gründach des Jahres 2009 der Fa. atka gewinnt eine klassische Steildachbegrünung. Die Schrägdachbegrünung visualisiert besonders gut die „ökologische Art“ der Dachausbildung im Vergleich zu einem nackten Ziegeldach.

Dr. Gunter Mann
Fachvereinigung Bauwerksbegrünung e.V. (FBB)
Kanalstraße 2
66130 Saarbrücken
Tel. 0681-9880570
Fax 0681-9880572
e-mail info@fbb.de
www.fbb.de

Fotos

Foto 1: Schön und vorteilhaft – das FBB-Gründach des Jahres 2009

Foto 2:

Foto 3:

Bitte mit dem Bildnachweis „Atka“. Danke.